



Bistum Basel  
Diocèse de Bâle

Medienmitteilung

### **Bischof Felix Gmür will spannende Predigten**

Solothurn, 12. April 2017 -- Predigen ist eine alte und kraftvolle christliche Tradition. Eine Predigt ist aber auch eine Kunst, die in der Medien- und Unterhaltungsgesellschaft grosse Konkurrenz bekommen hat. Deshalb setzt Bischof Felix Gmür auf die Stärkung der Predigtkompetenz seiner Seelsorgerinnen und Seelsorger. 2017 werden alle, die zur Predigt (Homilie) berechtigt sind, das eigene Predigen in einem Seminar reflektieren und auffrischen.

Zudem ermuntert Bischof Felix Seelsorgerinnen und Seelsorger sich für den Schweizer Predigtpreis 2017 zu bewerben. „Quer denken, frei handeln, neu glauben“ – unter diesem Motto des Reformationsjubiläums verleiht der Schweizerische Evangelische Kirchenbund zum zweiten Mal den Schweizer Predigtpreis. Predigende aus allen Kirchen, evangelisch, katholisch, orthodox, unabhängig von der Konfession, sind beim Wettbewerb willkommen.

Dass römisch-katholische Seelsorgerinnen und Seelsorger ihre Predigtkunst von einer reformierten Jury bewerten lassen dürfen, ist ein Novum und Ausdruck für die heute vielerorts gelebte Zusammenarbeit zwischen den christlichen Kirchen.

[schweizer-predigtpreis.ch](http://schweizer-predigtpreis.ch)

Kontakt:

Thomas Kyburz-Boutellier, Bildungsverantwortlicher Bistum Basel

[thomas.kyburz@bistum-basel.ch](mailto:thomas.kyburz@bistum-basel.ch)

032 625 58 11